

# むなかたようちえん「ほぼにち」

12月12日(木) ようこそ、5年生！Ⅱの②



パレード也大張り切り！ 拍手をありがとう！



5年生が、「幼稚園のお友だちが一生懸命なのが分かりました！」等の嬉しい感想を言ってくれました。もちろん、ぱんだ組さんもうさぎ組さんも、嬉しかったことや楽しかったことを話しました！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

12月17日(火) きらきら かわいい ハーモニーランド®



(上) たくさんの小学生や地域の小さいお友だちやお家の人たちに楽しんでいただいた「きらきら かわいい ハーモニーランド」もそろそろ閉店です。



(中) 今日は、幼稚園のお友だちだけでたっぷり遊びました。

(下) 最後のパレードでは、キャラクターの紹介もありました。「優しさをくれたのは～ キティちゃん!」・・・など。



# むなかたようちえん「ほぼにち」

12月17日(火) きらきら かわいい ハーモニーランド◎



毎日楽しんできたパレードのダンスメドレー。

今日はすべての曲を踊って満足です！！



先生たちも一緒に踊って、お互いに笑い合って終わりました。

あ～、楽しかった！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

12月18日（水） 12月誕生会 （こ～ぶ～た～）①



（上）十二月生まれの誕生会。みんな自己紹介やインタビューの受け答えが上手でした！



（中・下）今月のお楽しみは、6人の先生方による劇「3匹のこぶた こ～ぶ～た～」でした。お母さんぶたが大きくなったから、自分で家を建てて住むように3びきのこぶたに言いました。「こ～」はワラのお家を、「ぶ～」は木のお家を建てましたが・・・。



# むなかたようちえん「ほぼにち」

12月18日（水） 12月誕生会 （こ～ぶ～た～）②



（左）ワラのお家も木のお家もおおかみに壊されてしまったので、「こ～」と「ぶ～」は「た～」のお家へ・・・。ここにもおおかみがやってきて、煙突から・・・。



（右）劇の間中、子ども達は大騒ぎ。出演者とやり取りをしながら劇が進んでいきました。とっても賑やかで楽しい時間でした。 おおかみさんは、煙突から暖炉に落ちてお尻に火がついてしまったけど・・・元気でした。めでたし！ めでたし！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

12月20日（金）ピッコロさんが、やってきた！①



今日は、人形劇団ピッコロさんの公演。待ちました！！ぬいぐるみと踊ったり、ぬいぐるみの人形劇を鑑賞したり、体操をしたり、手話で歌ったり・・・。



歌のお姉さんと、ぬいぐるみたちと、小さな友達と「クリスマスメドレー」を歌うと気分はクリスマスです♡



# むなかたようちえん「ほぼにち」

12月20日（金） ピッコロさんが、やってきた！②



お待ちかね、しんちゃんの登場です。空っぽの入れ物の中からクリスマスグッズやサンタさんのお洗濯中の衣装が出てきたり、透明の水が色付きになったり、バラバラだった紙が一枚のサンタさんの絵になったり・・・。



白くて長い紙を入れたお椀に、めんつゆをしんちゃんにかけてお箸でかき回していると・・・あら、あら、不思議！？ 白い紙がおうどんにかわりました。そのおうどんをしんちゃんが目の前で食べだしました！！ う～ん、ふしぎ！！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

12月20日（金）ピッコロさんが、やってきた！③



（上・中）しんちゃんが、空っぽのブラックボックスをみんなに見せて、「ワン・ツー・スリー」と声をかけると、何と中から本物の白い鳩が出てきました！！  
あの鳩は何処から来たんだろう！？ やっぱり、しんちゃんはマジシャンだ！！



（下）今日も、とっても楽しいピッコロさんの公演でした！！

また、来てね～♡



# むなかたようちえん「ほぼにち」

12月20日（金） サンタさんが、やってきた！

うれしいプレゼントがいっぱい！



（上）ホールのツリーを点灯すると、どこからか鈴の音が聞こえてきて・・・。

突然目の前に、サンタさんが現れました！！ ヤッホー！！！！



（中）サンタさんは、5年生からのプレゼントや職員室の先生方が作ってくださったメダルも運んできてくれました。嬉しいなあ！！

（下）うさぎ組さんは、サンリオタウンのキャラクターたちが幸せに暮らせるように、サンタさんに「おもちゃのくに」につれていってもらうお願いをしました。これで、安心です！！ サンタさん、ありがとう！！！！ 来年もきてね～！！！！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

1月8日（水） 三学期も楽しみだなあ！



（上・中）今日は、3学期の始まりの日。うさぎ組さんは、大筆やスタンプ遊びをしてできた大きな蛇を、ぱんだ組さんは、自作の福笑いのパーツを貼った顔を掲示しています。楽しい新年の掲示です！！



（下）うさぎ組は冬休み楽しかったことを、ぱんだ組さんは3学期に頑張ることを発表しました。うさぎ組さんは冬休み中も楽しいことがいっぱい！！ ぱんだ組さんは駒回し・生活発表会・マラソン・縄跳び・友だちと仲良くするなど頑張りたいことがいっぱい！！ 3学期も友達といろんなことに挑戦して楽しいことがいっぱいにしましょう！！ 3学期も楽しみです！！！！

